

## Reventin-Vaugris

# Une Semaine du goût très instructive

Par Le Dauphiné Libéré – Hier à 18:45



Travail de découverte sur les fruits et légumes. Photo Le DL /Dominique JOSSET

Une expérience originale et ludique a été menée à l'école primaire Paul-Vincensini à Reventin-Vaugris et plus particulièrement dans la classe des CP et CE1 de Laëtitia Bieuvelet durant la Semaine du goût, qui s'est tenue du 10 au 14 octobre.

Cette classe de 24 élèves a été le pilote de cette animation. Ils ont préparé une dégustation à l'intention des autres élèves, en épluchant et coupant des fruits et légumes de saison. Les 160 enfants de l'école ont goûté chaque jour un fruit ou un légume. Des poires, dont une variété peu connue (Président Héron), des pommes, avec une dizaine de variétés, du chou cru ou cuit ou encore pulvérisé, donnant un aspect type couscous. Même chose et même surprise avec les carottes : elles ont été présentées crues, cuites ou en tagliatelles.

Le résultat a montré un engouement chez les élèves à travers cette pause instructive de 10 heures. Le corps enseignant et le personnel de l'école ont totalement adhéré à cette action, menée avec la complicité de Gérard Bailly, de l'association Entrez, c'est ouvert !. À noter que plusieurs parents ont eu aussi un rôle participatif, avec la préparation de quelques plats.

Cette Semaine du goût a demandé un long travail de préparation pour Laëtitia Bieuvelet. Chaque jour, elle a aussi réalisé en parallèle des panneaux informatifs.

En fonction des saisons, d'autres travaux pratiques sur les fruits et les légumes sont prévus tout au long de l'année scolaire.